



La cultura al respeto de los derechos humanos, es el camino para alcanzar la paz: Dimas Reveles

Durante la inauguración de la Feria de Derechos Humanos en el municipio de Río Grande, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) enfatizó que la promoción de la cultura al respeto de los derechos humanos, es el camino correcto para alcanzar la paz del Zacatecas que tanto anhelamos.

Destacó que, para alcanzar una mejor sociedad, es importante la colaboración de las instituciones públicas estatales, municipales y federales, así como de integrantes de las organizaciones de la sociedad civil, para que en su conjunto trabajemos de la mano y brindarles herramientas necesarias a la sociedad en general para que sus derechos humanos sean garantizados.

Dimas Reveles llamó a las autoridades para hacer equipo por la paz, por el respeto, la tolerancia y defender la dignidad de todas las personas, y con ello logremos que Zacatecas sea un ejemplo a nivel nacional en materia de respeto y promoción de derechos humanos.

En el evento, la Comisión de Derechos Humanos y el Ayuntamiento de Río Grande firmaron un convenio de colaboración, para la realizar actividades de promoción, difusión y enseñanza de los Derechos Humanos.

En el uso de la voz, el Lic. Mario Córdova Longoria reconoció a la Dra. Maricela Dimas porque en los casi cuatro meses que tiene frente a la CDHEZ, ha realizado actividades como las Ferias de Derechos Humanos, donde denota el interés que tiene por llevar los derechos humanos a todos los rincones de la entidad.

Aseguró que es importante ser visionarios, no dejar de lado a la Comisión de Derechos Humanos y trabajar de la mano, y promover el respeto a los derechos humanos a través de los trabajadores del Ayuntamiento, o de las instituciones públicas estatales.

Durante el evento se contó con la presencia de la Dip. Priscila Benítez Sánchez, Secretaria de la Comisión Legislativa de Derechos Humanos; Dip. José Juan Mendoza, Presidente de la Comisión Legislativa de Justicia; Dip. Manuel Benigno Gallardo Sandoval, Presidente de la Comisión de Estudios Legislativos y Prácticas Parlamentarias; Lic. Julia Arcelia Olgún Serna, Subsecretaria de Concertación Política y Atención Ciudadana de la Secretaria General, en Representación de la Mtra. Gabriela Evangelina Pinedo Morales, Secretaria General de Gobierno.



Cabe destacar que en la Feria de los Derechos Humanos inició con desfile en el que participaron más de 200 personas de instituciones educativas promoviendo los derechos humanos, además de contar con la asistencia de instituciones como la Biblioteca Municipal de Río Grande, así como de Seguridad Pública, Instituto Nacional Electoral y la propia Comisión de Derechos Humanos, quienes desfilaron con un carro alegórico.

También, se contó con la presencia de módulo para promoción de derechos como el de salud, derecho a la identidad, derecho a la educación, derecho a la seguridad, derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, entre otros.

Además, de que se realizaron conferencias sobre la Prevención del cáncer de mama, Violencia Vicaria, Prevención de la violencia en el noviazgo, Prevención de la Violencia Escolar, además de la presentación de una obra de teatro guiñol para niñas y niños de preescolar.







— COMISIÓN DE —
DERECHOS HUMANOS
DEL ESTADO DE ZACATECAS

COMUNICADO: CDHEZ 23/2023

30 de marzo de 2023

